

18.07.2019

## **Conférence smart mobilité et Memorandum of Understanding entre le Smart City Consortium (SCC), MEDEF International Task force Ville Durable et la Chambre de commerce et d'industrie française à Hong Kong (FCCIHK)**

La France et Hong Kong ont renforcé leurs liens sur les enjeux de la Ville durable entre nos communautés d'affaires et écosystèmes du secteur de la Smart city avec la signature le 17 juillet 2019 d'un Mémorandum d'entente entre le Smart City Consortium (SCC), la Chambre française de Commerce & d'Industrie à Hong Kong (FCCIHK) et la Taskforce sur la ville durable du MEDEF International.

Pour appuyer le lancement de ce partenariat, une conférence a été organisée par le Service économique du Consulat et le Smart City Consortium, sur le thème de la Smart mobilité. Elle a réuni des entreprises de pointe dans le domaine de la ville intelligente française (Dassault Systèmes, Orange, RATP Transdev, SNCF, Thalès...) et hongkongaise (HKIA, HKT, OGCIO, MTR) et aussi des PME et startup (Aria Technologies, Clem', oneCHARGE...). Les intervenants ont pu présenter et développer leurs visions sur les nouvelles mobilités (partage de voiture, transport aérien, le transit de masse), la compréhension de la ville (géomatique, modélisation 3D) et la mobilité comme un service.

Cet événement a été inauguré par M. Nicholas YANG, Ministre de l'Innovation et de la Technologie.

[https://drive.google.com/folderview?id=1Hxc\\_u-crw8HtaBI\\_aVqA0BsKDFrGY5Dw](https://drive.google.com/folderview?id=1Hxc_u-crw8HtaBI_aVqA0BsKDFrGY5Dw)



18.07.2019

